

# Comunicado de prensa



El propósito de un comunicado de prensa es generar cobertura de los medios sobre la participación de su organización en la NCVRW y otros eventos durante el año. Adapte el comunicado de prensa de muestra para reflejar los temas específicos en su comunidad y para señalar las actividades, los eventos y conmemoraciones. Asegúrese de compartir el comunicado con sus contactos y los medios locales, pero no olvide publicarlo en su propio sitio web, enlazarlo en Facebook y también tuitear el enlace. Use esta oportunidad para generar publicidad para su organización, resaltar los temas relacionados con su misión y posicionar a su portavoz como un experto en la materia. Para lograr los mejores resultados, distribuya su comunicado al menos 10 días antes de su evento. Use este período anticipatorio para dar seguimiento con periodistas y organizaciones asociadas, identificar a portavoces, responder preguntas y crear materiales para los medios para cada evento importante.

## Cinco elementos de un comunicado de prensa notable

- Confeccione un titular llamativo.
- Incluya el punto principal en el primer párrafo y asegúrese de abordar quién, qué, cuándo, dónde y por qué.
- Use estadísticas relevantes.
- Incorpore una cita impactante para cautivar a sus lectores.
- Incluya información de contacto y recursos adicionales.



### Voces de los sobrevivientes

Elevan. Captan. Efectúan cambios.

## Comunicado de prensa de muestra

[Su ciudad/organización] conmemora la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen del 23 al 29 de abril de 2023

[Ciudad, estado] — [Nombre de la organización] conmemorará la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen del 23 al 29 de abril de 2023 patrocinando [enumere los eventos o actividades especiales].

Según un **informe del Buró de Estadísticas Judiciales**, en 2021, ocurrieron más de 4.6 victimizaciones violentas y 11.7 millones de delitos de propiedad, el más reciente año para el cual está disponible dicha información. [Inserte las estadísticas locales relevantes aquí.]

[Inserte una cita del director de su organización u otro representante apropiado sobre la necesidad de escuchar a las víctimas y apoyarlas en cada paso del proceso de justicia penal y después.]

La Oficina para Víctimas del Delito (OVC, por sus siglas en inglés), lidera a las comunidades en todo el país en sus conmemoraciones anuales de la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen al crear conciencia sobre los derechos de las víctimas y honrar a las víctimas de delitos y aquellos que abogan en nombre de ellas.

El tema de este año es “Las voces de los sobrevivientes: Elevan. Captan. Efectúan cambios”. Las organizaciones asociadas se comprometen a hacer participar a las víctimas de delitos; aprender de las experiencias que han vivido; amplificar sus voces; y fomentar un entorno en el que sean escuchadas, afirmadas y apoyadas.

[Incluya una cita de un líder o funcionario reconocidos en su comunidad/organización sobre la importancia de la NCVRW en su comunidad.]

Durante la NCVRW 2023, [su ciudad/organización] compartirá información sobre los derechos de las víctimas y recursos para las mismas y subrayará la importancia de escuchar las voces de los sobrevivientes en cada espacio en el que se tomen decisiones que podrían afectarlos al celebrar [inserte la descripción del evento, la fecha, la hora y el lugar]. [Su ciudad/organización] también honra a [nombre, cargo] y [nombre, cargo] por su incansable defensa en nombre de las comunidades que han sido afectadas por el delito.

Exhortamos la participación en los eventos virtuales y en persona durante la semana. Se invita a los miembros de los medios a cubrir [inserte los eventos de su organización local]. También se pueden hacer arreglos para entrevistas antes de ello. Comuníquese con [inserte la información del contacto con los medios].

Para obtener información adicional sobre la Semana Nacional de los Derechos para las Víctimas del Crimen de este año y cómo ayudar a las víctimas de delitos, comuníquese con [organización] al [número telefónico] o visite el sitio web de [organización] en [dirección web]. Para obtener más información sobre cómo apoyar a todas las víctimas de delitos, visite el sitio web de OVC en [ovc.ojp.gov](http://ovc.ojp.gov).

###

[Declaración/patente de la misión de su organización]

Voces de los sobrevivientes  
Elevan. Captan. Efectúan cambios.

